

Perlindungan hukum bagi TKI ke luar negeri PT. Sinar Insani.

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20325377&lokasi=lokal>

Abstrak

Penempatan Tenaga Kerja Indonesia ke luar negeri merupakan salah satu langkah untuk mengatasi masalah pengangguran karena semakin langkanya kesempatan kerja di Indonesia. Manfaatnya antara lain, untuk memperoleh kesempatan kerja, meningkatkan penghasilan tenaga kerja, mengurangi masalah pengangguran di dalam negeri, mempererat hubungan baik antara dua negara dan menambah pengalaman bagi tenaga kerja Indonesia sendiri. Permasalahan yang akan dikemukakan yaitu Bagaimana kelengkapan syarat-syarat administrasi bagi TKI yang akan dikirim ke luar negeri oleh PT. Sinar Insani, upaya yang dilakukan oleh Pemerintah untuk mempersiapkan TKI ke luar negeri dan bagaimana perlindungan Hukum bagi TKI di luar negeri. Metodologi penelitian yang dipergunakan ini adalah metode kepustakaan yang bersifat normative, selain itu dipergunakan pula bahan hukum sekunder yang terdiri dari buku, tulisan lepas, dan peraturan-peraturan lain yang berhubungan dengan masalah penempatan tenaga kerja Indonesia ke luar negeri. Sedangkan sebagai alat pengumpul data dilakukan dengan jalan wawancara. Kesimpulannya adalah bahwa Prosedur bagi calon TKI yang ingin bekerja ke luar negeri menurut Pemerintah (dalam hal ini Departemen Tenaga Kerja dan Transmigrasi) dan menurut PT. Sinar Insani tidak terdapat perbedaan, sehingga PT. Sinar Insani tidak melanggar peraturan ketenagakerjaan yang berlaku. Dalam rangka persiapan TKI ke luar negeri, pemerintah telah menetapkan berbagai persyaratan yang harus dipenuhi oleh calon TKI. Mengenai perlindungan TKI yang bekerja ke luar negeri, pemerintah juga telah berusaha untuk memberikan perlindungan bagi TKI melalui Reformasi Manajemen Penempatan dan Perlindungan TKI Yang Bekerja di Luar Negeri selain UU Nomor 39 tahun 2004 mengenai Penempatan dan Perlindungan TKI di Luar Negeri yang telah ada. Calon TKI/TKI sebaiknya memilih prosedur resmi jika akan bekerja ke luar negeri sebab akan memberikan rasa aman bagi mereka sendiri.